

4月末組織人数
5,004人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建労いわて

けんれん主婦の会第30回定期大会



結成30周年について話された高橋悦子会長



30回大会を記念してペッパーミルパフォーマンスで

協交集会や全国の交流集会に参加し、貴

役員改選行われる 新会長に柳本朱美さん(盛岡)

【県連阿部記】
◆「今年WBC(野球)で話題となつたペッパーミルパフォーマンスと、高橋組織部長からの『楽しもう、楽しもう、楽しもう』の発声でガンバロウ三唱を全員で行い、けんれん主婦の会定期大会は終了しました。」

【教宣部 白澤富久】
◆さて今回、県連の教宣部員となりました大槌建組合の組合長の白澤富久です。今後とも教宣部をよろしくお願ひいたし

4月23日(日)、紫波町のラ・フランス温泉館「ホテルゆらら」にて「けんれん主婦の会第30回定期大会」が開催され、会員と役職員25人が出席しました。久々に会員同士が顔を合わせ、会話が弾んでいました。

大会では、高橋悦子会長が「けんれん主婦の会は1994年に結成され

彦県連組織部長からは「高齢化や少子化などによる人手、職人不足。時

て今年で30周年を迎え、感謝深いものがあります」と挨拶されました。

長は「組織拡大や母体組合の活動に、主婦の会が

元気に後押ししてくれて

いることに感謝申し上げます」と話され、高橋豊彦県連組織部長からは「高齢化や少子化などによる人手、職人不足。時

代の流れに沿った組織拡大を開いてみたいので、主婦の会にもご協力をいただきたい」とそれ

ぞれ挨拶されました。その後、2022年度活動報告、決算報告、2023年度活動計画案、予算案が提案されました。

会員からは組合が独自に行っている活動についての質問や、次年度岩手が担当する北東地協交流集会の会場選定や内容について意見がありました。その他、中建国保の新年度保

新会長に柳本朱美さん(盛岡)、副会長は豊間根多恵子さん(宮古)、照井福子さん(遠野)、書記は山根康子さん(宮古)が選任されました。

新会長に柳本朱美さん(盛岡)、副会長は豊間根多恵子さん(宮古)、照井福子さん(遠野)、書記は山根康子さん(宮古)が選任されました。

柳本新会長は「主婦の会の魅力は人と人との繋がり。様々な年齢層の方と触れ合い、今後とも皆様にご指導をいただきながら成長したい」と意気込みを語りました。

柳本新会長は「主婦の会の魅力は人と人との繋がり。様々な年齢層の方と触れ合い、今後とも皆様にご指導をいただきながら成長したい」と意気込みを語りました。

私はここの役員です
花巻建築業組合
書記長
高橋 文一さん



Q1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。

・私の叔父が大工をしていて自宅を近くに建てたのを見て憧れ、中学の職場体験で訪問。将来は自宅を自分で建てようと思い、叔父に弟子入りしました。

Q2、組合加入のきっかけを教えて下さい。

・親方に組合に入ると良い健康保険に加入する事が出来ると勧められ、言われるままに入りました。

きずな

AのCBR1000RRのレーサータイプの真っ赤なバイクを所有し、ソードアリーナで乗りました。

バイクでお出かけ

私は大槌町で一人親方（大工）をしています。前回、建労いわて2016年1月号でこの私のことわりに「仕事に遊びに全力」という見出しで記事を投稿しました。

若い時は、関東方面での請負工事を一人親方で現場に入り、平日は仕事、土日はサークルに向けたりで一生懸命取り組んでいました。

60歳を過ぎた今でもバイクが好きで、私の年代では乗りこなすには難しいと言われたHondaなど一生懸命取り組んでいました。

ドライブ（自転車）を取り入れて、体力づくりを行っています。年をとつても相変わらず「何事も全力で」が私のモットーです。

私は大槌町で一人親方（大工）をしています。前回、建労いわて2016年1月号でこの私のことわりに「仕事に遊びに全力」という見出しで記事を投稿しました。

若い時は、関東方面での請負工事を一人親方で現場に入り、平日は仕事、土日はサークルに向けたりで一生懸命取り組んでいました。

ドライブ（自転車）を取り入れて、体力づくりを行っています。年をとつても相変わらず「何事も全力で」が私のモットーです。

けんろういわて



愛車のCBR1000RR

私のごだわり
大槌松永和也さん
第2弾

110



五目炒飯と麻婆豆腐

キヤンブツーリングに行きました。休憩を含めると大槌から5時間くらいバイクを運転。とても気持ちが良かったです。

この他にも温泉が好きなので、日帰りツーリングを行います。私はよく釜石方面から釜石自動車道を（高速）を使わずに下道を通って、花巻温泉に行きます。走行距離やかかる時間的にもちょうど良いのでおすすめです。

中華の名店あり

マスターは零石プリンスホテルで15年程修行をして、2012年12月にお店を開店。現在10年目で、お店の名前は「マスター」。現在10年目で、お店の名前は「マスター」。息子と娘さんの名前から1文字ずつ取つてつけたそうですが、マスターにこだわりたい」と教えてくれました。

最後にマスターイチ押しメニューを聞いた所、「豚バラ肉の黒ニンニク炒め」と回答。「従業員の実家で栽培したものを使つて、タレも手作りしているから」と答えてくれました。

私は大工を始める前までは沖縄料理屋で働いていた為、チャンプルーや沖縄そばに馴染みがあります。妻も沖縄料理が好きなので、グルメアリに近く、現地で食いに来ました。

【盛岡 青年部 記】

この一枚 十イスショット



遠野の某所で川岸に大蛇が巻きついている様な木を見つけました。（水沢組合組合長岩渕幸喜さんより投稿）

盛岡市青山の住宅街の中に中華の名店があります。「名前は

Chinese 晴菜（チャイニー）です。ここは昭和の雰囲気漂う店

内に、町中華だけど本格的な中華が味わえて値段もリーズナブルという素晴らしいお店です。このお店について店主（マスター）に「次は1にします」と言つたら笑われました。

もう1つはチャーハンです。このお店の「五目炒飯」は具が沢山入つていて、その中でもエビは少し大きめでプリプリ。味もバツグンです。炒飯の量が多めなので、1つをシェアして食べるのも良いです。

良いです。アして食べるのも良いです。最後にマスターイチ押しメニューを聞いた所、「豚バラ肉の黒ニンニク炒め」と回答。

私は大工を始める前までは沖縄料理屋で働いていた為、チャンプルーや沖縄そばに馴染みがあります。妻も沖縄料理が好きなので、グルメアリに近く、現地で食いに来ました。

岩手に帰つて来てからまだ日は浅いですが「またすぐに沖縄へ行けばいいな」と考えて想像を膨らませるばかりです。頑張つて働きたい」と稼がねば。

**青年部
通信**

仲間は宝

5・6月行事予定

| | | | |
|---------|---------|--------------------|----------|
| 13日～14日 | ☆5月 | 北東青協 第1回 | 幹事会 (秋田) |
| 14日～15日 | | 北東青協交流集会 | (秋田) |
| 17日～18日 | | 第3回北東地協幹事会 | (盛岡) |
| 17日～18日 | | 災害協定締結にむけた関係機関との協議 | (盛岡) |
| 18日 | | 第3回北東地協幹事会 | (東京) |
| 18日～19日 | | 第4回中央執行委員会 | (東京) |
| 18日～19日 | | 国会議員要請 | (東京) |
| 26日 | 26日 | 国会議員会館院内集会 | (東京) |
| 26日 | 26日 | 令和5年度 全国労働保険事務組合 | (盛岡) |
| 26日 | 26日 | 岩手支部定時総会 | (盛岡) |
| 27日 | 27日 | 石綿二次検診（盛岡） | (盛岡) |
| 7日 | 7日 | 第63期 | |
| 8日 | 8日 | 岩手県連会計監査 | (東京) |
| 10日～11日 | 10日～11日 | 第50回岩手県連 | (東京) |
| （盛岡） | （盛岡） | 青年部定期大会 | |